
ご意見・ご要望 投稿日 平成２９年６月２７日 

件名 防災無線放送が聞こえるようにしてほしい 

本文  

 防災無線放送の設置場所が移転してから放送がほとんど聞こえなくなり

ました。最近は、大地震、集中豪雨、竜巻、大雪など様々な災害が起こっ

ています。緊急のお知らせも聞こえなくて困っております。放送が聞こえ

るように早急に対応をお願いします。 

 

回 答 回答日 平成２９年６月２８日 

担当部署 市長直轄組織 危機管理室 防災企画課    

本文 

 防災無線の放送塔を移設して以来、投稿者の地域において防災無線の放

送が聞こえないというご意見がありました。 

このことについては今年度、スピーカー移設工事費の予算を確保できた

ことから、投稿者の地域に放送が聞こえるよう、スピーカーの増設等の対

応を行っておりました。 

工事については６月２６日に完了しており、工事の成果の確認のために

試験放送を行う予定でおりました。 

６月２８日、投稿者の自宅へ伺い、これまでの経過等をご説明した後、

投稿者様と共に試験放送を確認しました。 

試験放送については良好に聞こえることが確認でき、ご了承いただきま

した。 

 

 


